

Klare Auswärtsniederlage der 3. Jungen in Hoywoy



Die Boy-Group aus Bautzen besetzt mit Max K., Paul, Florian und Edwin wurde am Donnerstagabend von einer älteren und ausgeglicheneren 2. Mannschaft vom TTC in Hoyerswerda empfangen.

Beide Doppelpartien waren zwar umkämpft, letztendlich setzen sich die Gastgeber in diesen doch recht klar durch.

Max hatte es an diesem Tag mit des Gegners Nr. 1 bis 3 zu tun. Gegen das vordere Paar kassierte er 2 Niederlagen. Er spielte gefällig mit, jedoch fehlte ihm die nötige Durchschlagskraft. Gegen die Nr. 3 vom TTC konnte Max dann noch einen knappen 3:2 Erfolg verbuchen. Insgesamt eine durchwachsene Leistung, die es in den beiden letzten Partien der Hinrunde zu steigern gilt.

Paul auf Nr. 2 hatte gegen das vordere Paarkreuz und den starken Vierer des Gastgebers einen schweren Stand. Am meisten zu schaffen machten ihm die unangenehmen Schnittbälle seiner Kontrahenten. In allen 3 Begegnungen zog er leider klar den Kürzeren.

Der Lichtblick an diesem Tag war unsere Nr. 3 in Form von Flo. Im ersten von Nervosität geprägten Spiel unterlag er noch (wie bereits erwähnt) dem starken Vierer des Gastgebers. Im Spiel Drei gegen Drei legte sich die Nervosität und Flo konnte ein ums andere Mal mit der Vorhand punkten. Am Ende stand ein verdienter Erfolg zu buche. Im letzten Spiel gegen den Einser des TTC war dann auch die letzte Scheu abgelegt. Flo's Vorhand setzte den Spieler des Gastgebers immer wieder und

Druck. Am Ende stand ein hochverdienter 3:0 Satzerfolg auf der Anzeigetafel.

Auch Edwin musste sich in allen 3 Partien seinen Gegnern beugen. Reagieren konnte er auf die Angriffsbälle seiner Kontrahenten noch. Für eigene Punktgewinne fehlte an diesem Tag leider die Genauigkeit, die Geduld und Härte in seinen Bällen. Erfreulich war, dass er sich zu keiner Zeit hängen und sich seine gute Laune vermiesen ließ.

Am Ende ein verdienter 11:3 Gesamterfolg des TTC Hoyerswerda, zu dem wir anerkennend gratulieren. Derzeit belegt die 3. Jugend mit 3:7 Punkten Platz 6 in der Kreisklasse Jungen U 18, Staffel 2. Nach den Herbstferien geht es am 13.11.2020 mit dem Auswärtsspiel bei der 2. Vertretung der SG Wiednitz / Heide weiter. Bis dahin wünschen wir Allen erholsame Ferien.